
PTA定期総会報告 
2017年 5月 27日 

東京都立三鷹中等教育学校 

PTA会長 

5 月 13 日、学校に於いて平成２９年度 PTA 定期総会が開催（会員総数 917 名のうち、出席者

192 名、委任状 641 名、総数 833 名で、会員の 4 分の 1 に達したため、総会成立）され、議事は

全て可決されましたので、ご報告いたします。 

※お手元の総会資料の「案」を消して頂きます様お願いします。 

 

《藤野校長先生挨拶》 

皆様、こんにちは。本日は雨の降る中、お集まりいただきまして誠にありがとうございました。平成 29

年度の PTA総会ということで、役員の方々を中心に準備を進めていただき、本日は、190名を超える

PTAの会員の皆様がこの場にお集まりいただいて、総会が出来ることを大変喜びとしております。 

三鷹中等教育学校に私が着任して一ヶ月ほど経ちましたが、本当に教員も一生懸命頑張っており

ますし、生徒はその何倍も頑張って毎日充実した日々を送ってくれている姿に感銘を受けました。 

本校は公立校でいえば中学校、それから高等学校という二つの学校が一つの校舎の中で生活し

ているわけなので、1 年生は、6 年生の姿を見て刺激を受け成長しますし、また逆に 6 年生が１年生

の姿を見て気づきを得ることもよくあります。ある意味、兄弟よりも歳が離れるぐらいの先輩・後輩という

人間関係を保ちながら成長していけるという環境のもとで、学習活動・学校行事など特別活動を通し

て、いろんな面でよく努力してくれていると思っております。 

本日はこの後お話をさせていただく機会を頂戴しておりますが、まずは総会が無事終了することを

祈念いたしまして私の挨拶とさせていただきます。本日はどうぞよろしくお願い致します。 

（藤野校長先生からは総会終了後に 28 年度卒業生の進路状況や学校生活の様子などを交え、

ご講演をいただきました。） 

 

《2016年度 三鷹中等教育学校 PTA 会長 根岸》 

PTA 会員の皆様、藤野校長先生、森田副校長先生、山本副校長先生、本日はお足元の悪い中、

平成 29 年度 PTA 総会にお集まりくださり、この日の為に準備してまいりました新旧役員を代表いたし

まして、皆様に御礼を申し上げます。私は、本日を持ちまして会長の任を新会長に引き継がせていた

だきますが、この一年任期を全うできましたのも、皆様のご協力ご理解と、共に活動してくださった運

営委員会の皆様と本部役員の仲間のお陰と、感謝の気持ちでいっぱいです。 

三鷹高校が閉校し全学年揃った三鷹中等教育学校として歩み出し、中高一貫校の PTA 組織とし

て変革に取り組んできた中で、会長として携わってこられたことを光栄に思います。有能な方々と知り

合うことができ、さすが三鷹校の保護者、といつも実感しながら共に活動させて頂いて、得難く貴重な

経験ができ充実した一年でした。これからも会員皆様の利益となるように、より活動しやすい PTAを目

指して本年度もあらたに頼もしい仲間が本部役員に加わってくださいました。 

三鷹 PTAの未来は明るいと安心して後はお任せ致します。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

本当にこの一年ありがとうございました。 



《2017年度 三鷹中等教育学校 PTA 会長 内海》 

こんにちは。ただいまご承認いただき、平成 29 年度 PTA 会長を務めさせていただきます、内海と

申します。よろしくお願い致します。 

三鷹中等教育学校もこの春 8 期生を迎え、6 学年そろって 3 年目となりました。新体制になった

PTA も、軌道に乗り始めた、というところでしょうか。とはいえ、新しい取り組みなどは、やってみて不都

合がでてきたものもあります。今年度も引き続きそれを一つ一つ検証し、より良いやり方を模索してい

きたいと思っています。また、メールメイトなども大いに活用し、「時代にあった PTA 活動」というものも

念頭に活動していこうと思っています。試行錯誤が続いておりますので、至らぬ点もあるかもしれませ

んが、よろしくお願い致します。 

三鷹中等教育学校 PTAは、子どもたちの学校生活の環境を整えるお手伝いはもちろんですが、会

員相互の親睦を深め、教養を高める場の提供も毎年行っております。給食試食会、前期研修会、コ

ンサートや講演会などの文化事業、文化祭でのミタカックスの出店、後期バス研修会、卒業を祝う会、

学校と語ろう会など、皆様に満足していただけるよう、今年度の委員の皆様と準備していきます。 

学年が限られているものもございますが、どうぞお気軽にご参加下さい。 

最後になりますが、平成 28 年度本部役員並びに委員を引き受けてくださった皆様、1 年間ありが

とうございました。根岸前会長からたすきを受け取り、責任と不安を感じていますが、今年度の本部役

員、委員の皆様とともに、1年間精一杯努めて参ります。 

先生方、会員の皆様、ご協力よろしくお願い致します。 

 

《2017度活動計画》 

１．事業活動 

(1) 本部企画 

・学校と語ろう会 

・制服リサイクル 

・体育祭お茶出し 

・連絡網メール配信 

・お手伝いスタッフ統括 

(2 ) 各委員会企画 

・1学年委員会 給食試食会 

・2学年委員会 前期向け研修会 

・3学年委員会 文化事業・前期課程修了記念品 

・4学年委員会 文化祭出店「ミタカックス」 

・5学年委員会 後期向け研修会（バス研修） 

・6学年委員会 合唱祭 DVD取りまとめ、卒業を祝う会 

・広報委員会  広報誌発行、ホームページの記事掲載、合唱祭 DVD制作 

・役員選考委員会 次年度役員の選出 

・サークル活動  三鷹散策の会、コーラス「こーる・あんだんて」 

※合唱祭DVD制作の業者との調整事項、編集等を6学年委員会から広報委員会に移管します。 

6学年委員会は学校内での申込受付、集金、配布等とりまとめを担当します。 



２．組織運営活動 

(1) 運営委員会実施 

(2) 学年委員会実施 

(3) 学級活動（懇親会等）実施 

(4) 各委員会活動実施 

※各委員会に役員会から担当を配置して連携にあたります。 

３．学内活動  

(1) 教職員との交流・意見交換 

(2) 部活動・生徒会活動への支援 

４．その他 

(1) 東京都公立中高一貫校保護者連絡会への参加と協力 

(2) 学校運営連絡協議会、評価委員会、防災教育推進委員会、都立学校開放事業運営委

員会への参加 

 

以上 


